



Diputada panista interpone denuncia ante la FGR en contra de Arturo Zaldívar



La diputada del Partido Acción Nacional, María Elena Pérez-Jaén, presentó una denuncia contra el expresidente de la Suprema Corte e integrante de la campaña de Claudia Sheinbaum, Arturo Zaldívar, por presuntos actos ilegales y de influyentísimo para presionar a jueces y magistrados en sus decisiones. La denuncia fue presentada ante la Fiscalía General de la República. Se sustenta en las declaraciones que hizo el presidente López Obrador el 21 de febrero, en las que señaló que se comunicaba con el ministro Zaldívar para decirle cuáles eran los asuntos que eran del interés del Presidente y empujar estos asuntos en la dirección que él quería.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3982?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3982&authkey=!AND_36JFMHhoPBc&ithint=video&e=nBqIWC